

Chef.fe de projet : Neurodiversité et intimidation - une trousse de ressources

À pas de géant est à l'avant-garde de l'éducation des personnes autistes depuis plus de 40 ans. Nos programmes éducatifs et thérapeutiques intensifs, offerts en français et en anglais, sont uniques au Québec et ont été reproduits dans le monde entier.

Le(la) chef(fe) de projet, relevant du directeur de l'innovation et développement de projets d'À pas de géant, aura à élaborer, mettre en place et coordonner l'ensemble du projet. La personne agira à titre de chef.fe de projet, doit être créative et débrouillarde afin de mener un projet du début à la fin.

Le projet

L'objectif du projet est de développer une trousse d'outils bilingue en ligne qui aborde le problème de l'intimidation chez les personnes autistes, en donnant aux jeunes les moyens de lutter contre l'intimidation et de favoriser des environnements inclusifs. La clientèle cible est constituée des élèves autistes du primaire et du secondaire, de leurs pairs et des adultes qui les accompagnent à travers le Québec. La boîte à outils comprendra cinq modules vidéo, du matériel pédagogique et un guide. Le projet vise à sensibiliser et à doter les jeunes de connaissances et de compétences nécessaires pour soutenir leurs pairs autistes et à fournir des outils concrets aux jeunes autistes pour mieux comprendre ce qui constitue l'intimidation et comment se protéger.

Adaptation scolaire

- Mener des recherches approfondies sur l'intimidation et l'autisme. Développer des modules vidéo stimulants et informatifs traitant de différents aspects de l'intimidation et de l'autisme, y compris la reconnaissance des signes, la promotion de l'empathie et la mise en œuvre de stratégies inclusives.
- Créez des supports pédagogiques bilingues tels que des fiches d'information, des infographies et des quiz interactifs. Ces documents fourniront des informations précieuses sur l'autisme et des stratégies pour prévenir et traiter les incidents d'intimidation.
- Élaborer un guide complet qui propose des stratégies pratiques aux parents et aux enseignants pour soutenir les personnes autistes susceptibles d'être victimes d'intimidation. Le guide comprendra des informations sur les techniques de communication, la promotion d'un environnement sûr et la collaboration avec les écoles et les communautés.
- Concevoir et développer une plate-forme en ligne conviviale pour héberger la boîte à outils.
- Promouvoir la boîte à outils par le biais de campagnes sur les réseaux sociaux, de partenariats avec des établissements scolaires et de collaborations avec des organisations soutenant les personnes autistes.

Gestion de projet

- Concevoir un plan stratégique en respectant l'échéancier;
- Collaboration avec diverses équipes de travail (ressources et formation, marketing et communications, recherche et innovation, réussite comportementale, services pédagogiques,);
- Gérer les budgets du projet;
- Préparer des rapports et des présentations complètes;
- Planifier et exécuter une évaluation continue du projet.

Qualifications

- D'expérience en gestion de projet;
- Connaissances de l'autisme, de la neurodiversité, et de l'adaptation scolaire;
- Bon(ne) communicateur(rice) et bon esprit d'équipe;
- Autonomie et orienté vers l'action;
- Bilinguisme.

Avantages sociaux

- 4% vacances
- 5 journées maladies et 2 journées personnelles
- Assurance médicale
- Assurance dentaire
- Assurance vie
- Assurance voyage
- Assurance maladie grave
- Plan de retraite (RREGOP)

Horaire : 32.5 heures/ semaine

Ce poste est un contrat à durée déterminé de 15-18 mois

Salaire : 30-32 \$ / heure basée sur l'éducation et l'expérience

Nous vous remercions de votre intérêt pour À pas de géant et d'avoir pris le temps de postuler à ce poste. Seuls les candidats sélectionnés seront contactés pour des entrevues. S'il vous plaît, envoyer votre candidature au courriel suivant: recrutement@giantstepsmontreal.com

Project Lead : Neurodiversity and Bullying – A Resource Kit

Giant Steps has stood at the forefront of Autism and Education for over 40 years. Our intensive educational and therapeutic programs, offered in both French and English is unique in Quebec and has been replicated worldwide.

The Project Lead will report to the Director of Innovation and Special Projects of Giant Steps and will be responsible for planning, executing, and overseeing all aspects of the project. This person needs to be creative and autonomous, for developing, implementing, and coordinating the overall project from start to finish.

The Project

The goal of the project is to develop a bilingual online toolkit that addresses the issue of bullying among autistic individuals, empowering young people to combat bullying and promote inclusive environments. The target audience consists of autistic students in primary and secondary schools, their peers, and the adults who support them across Quebec. The toolkit will include five video modules, educational materials, and a guide. The project aims to raise awareness and equip and empower young people with the knowledge and skills needed to support their autistic peers, providing concrete tools for autistic youth to better understand what constitutes bullying and how to protect themselves.

Inclusive Education

- Conduct in-depth research on bullying and autism. Develop engaging and informative video modules addressing various aspects of bullying and autism, including recognizing signs, promoting empathy, and implementing inclusive strategies.
- Create bilingual educational materials such as fact sheets, infographics, and interactive quizzes. These documents will provide valuable information about autism and strategies to prevent and address bullying incidents.
- Develop a comprehensive guide that offers practical strategies to parents and teachers to support autistic individuals who may be victims of bullying. The guide will include information on communication techniques, promoting a safe environment, and collaborating with schools and communities.
- Design and develop a user-friendly online platform to host the toolkit.
- Promote the toolkit through social media campaigns, partnerships with schools, and collaborations with organizations supporting autistic individuals.

Project management

- Develops a strategic action plan within the a timeline;
- Collaborates with various teams (Resource and Training, Marketing and Communications, Research and Innovation, Pedagogical Services, and Behaviour Success Services)
- Manages project budgets;
- Prepares comprehensive reports and presentations;
- Plans and executes the ongoing evaluation of the project.

Qualifications

- Experience in project management;
- Knowledge of autism, neurodiversity, adult education, and inclusive education
- Good communicator and excellent team player;
- Autonomous and action-oriented;
- Bilingualism.

Benefits

- 4% vacation
- 5 sick days and 2 personal days
- Medical Insurance
- Dental Insurance
- Life Insurance
- Travel Insurance
- Critical Illness Insurance
- Pension Plan (RREGOP)

Schedule: 32.5 hours / week

This position is a fixed-term position for 15-18 months

Salary: 30 to 32 \$ / hour

We would like to thank you for your interest in Giant Steps and for taking the time to apply to this position. Only selected candidates will be contacted for an interview. Please send your resume to recrutement@giantstepsmontreal.com